



Boletín de noticias jurídicas de GÓMEZ DE MERCADO ABOGADOS (Madrid) y  
CAVEAT ABOGADOS (Sevilla) <https://www.gomezdemercado.es/avance/>

**Núm. 399 – Segunda Quincena Julio 2023**



## Reseñas y comentarios



### **EL TRIBUNAL SUPREMO CONFIRMA LA IMPOSIBILIDAD DE APLICAR LA STC Nº 182/2021 A LAS LIQUIDACIONES Y AUTOLIQUIDACIONES POR IIVTNU NO FIRMES, PERO QUE NO SE IMPUGNARON A FECHA DE PUBLICACIÓN DE ESA SENTENCIA**

(...) En suma, todos aquellos contribuyentes que, aun teniendo liquidaciones y autoliquidaciones en concepto de IIVTNU no firmes, no las hubieren recurrido a fecha de publicación en el BOE de esa Sentencia del TC, no podrán fundamentar su reclamación en la nulidad de los preceptos que determinan la base imponible de este tributo, en aplicación del fundamento de Derecho sexto de la STC de 26 de octubre de 2021 (...)

<https://lnkd.in/dfvsRDFG>

### **NO HAY BIS IN IDEM ENTRE LAS SANCIONES DE DISCIPLINA DEPORTIVA Y LAS DE LA LEY CONTRA LA VIOLENCIA EN EL DEPORTE**

Sabido es que la prohibición de imponer dos sanciones, sean penales o administrativas, por los mismos hechos (non bis in idem) no es aplicable cuando el fundamento de la sanción es distinto.

Recientemente, el Tribunal Supremo lo recuerda en relación con las sanciones de disciplina deportiva y las de la Ley 19/2007, contra la violencia, el racismo, la xenofobia y la intolerancia en el deporte.

Se trata de la Sentencia de 29 de junio de 2023 (RC 3032/2020), que sienta la siguiente doctrina: “la concurrencia de preceptos sancionadores, el propio de la disciplina deportiva y el correspondiente a las infracciones y sanciones previstas en la Ley 19/2007, no implica la vulneración del principio non bis in idem porque son distintos los fundamentos jurídicos a que responden”.

La sentencia lo justifica así:

[https://lnkd.in/eKKD\\_SK4](https://lnkd.in/eKKD_SK4)

## Resumen de prensa



16/07/2023

Reconocida de gran invalidez una trabajadora que necesita de supervisión constante para evitar que se suicide.

TJUE: La normativa europea no se opone a que los afectados por cláusulas abusivas paguen las costas procesales si no hay mala fe.

La mala fe se presume si el consumidor ha hecho una reclamación previa que ha sido desatendida e ignorada.

17/07/2023

Los abogados autónomos no siempre tienen que presentar el modelo 347 cuando facturan a empresas. Un letrado ha preguntado a Hacienda si debía presentar la declaración anual de operaciones con terceras personas o si bastaba con la información que presentaba sus clientes al realizarle las retenciones.

**El Gobierno incrementa los gastos de locomoción para trabajadores y autónomos en el IRPF. La subida pasa de 0,19 a 0,26 euros el kilómetro frente a los 0,47 euros demandados por los asesores fiscales.**

La Administración debe acreditar si las quejas de los usuarios se traducen en un perjuicio real. El TSJC estima parcialmente un recurso de Sacyr al considerar no acreditado el daño al servicio que, según la Administración, evidenciaban las quejas de los usuarios.

El Club Deportivo de Bilbao es condenado a indemnizar con 30.000 euros a un trabajador que sufrió acoso.

La empresa es responsable del daño a la salud del empleado porque no activó el protocolo antiacoso.

**El 'decreto escoba' que trastoca el verano a muchas empresas. Seis despachos afirman que el RDL 5/2023 ha traído un aluvión de consultas mercantiles y laborales.**

El TS anula, por indefensión, una resolución del Ivima que rechazó la regularización de un piso 'okupado'.

Por resolverla sin dar traslado a la solicitante de un informe de conflictividad vecinal para que pudiera hacer alegaciones.

Un Juzgado de Lérida perdona una deuda de 241.793,38 euros a un camionero y a su pareja afectados por la crisis de 2008.

La economía sumergida en España oscila entre los 230.000 y los 240.000 millones de euros, el 16,9 % del PIB.

Anulada una sanción por negarse a someterse a una prueba Covid porque no se ajustaba a una norma ahora inconstitucional.

En el momento de los hechos, la ley exigía una ratificación judicial de la medida.

El Santander devolverá 200.000 euros por la compra de una vivienda que la constructora nunca entregó. La entidad admitió ingresos de los compradores en una cuenta del promotor sin exigir la apertura de una cuenta especial.

18/07/2023

**La Justicia sueca ratifica la nulidad de un laudo de 53 millones contra España por el recorte de las renovables.**

**El Tribunal Supremo de Suecia rechaza que NovEnergia intente recurrir la decisión de no ejecutar el arbitraje.**

La Justicia avala el despido de una teletrabajadora por no justificar los tiempos muertos.

El TSJ de Galicia dicta que la empleada desobedeció al no imputar los tramos de descanso en la herramienta informática.

El TSJPV concede el teletrabajo a una empleada para poder cuidar de su suegra porque la empresa no negoció con ella.

Hacienda no puede responsabilizar a un hijo menor sin rentas de las deudas de sus padres.

El Supremo completa su doctrina y recuerda que no se puede exigir el abono de la cuantía impagada a alguien que no está considerado como contribuyente.

La CNMC multa a Apple y Amazon por restringir la competencia en el mercado on line.

Sanciona a distintas filiales de ambas empresas con un total de 194,1 millones de euros.

Cataluña abre expediente sancionador a Endesa por presuntas trabas al autoconsumo.

El procedimiento puede acarrear una multa de entre 600.000 y seis millones de euros.

**El TSJM anula la norma del ICAM que obligaba a letrados del turno de oficio residir en la ciudad para ejercer.**

19/07/2023

Las empresas tendrán que incluir al trabajador en su plan de pensiones casi de inmediato.

El Gobierno rebaja de dos años a un mes el plazo máximo para la adhesión en los planes de empleo. Apuntala el impulso a la previsión social en la empresa que ha marcado la legislatura.

Una de cada seis casas de Madrid tiene menos superficie de la que será obligatoria para las nuevas viviendas.

El Ayuntamiento aprueba sus nuevas normas urbanísticas y exigirá que ninguna obra nueva sea menor a los 40 metros cuadrados.

Cobrar un subsidio por desempleo es incompatible con una prestación por recaída de un accidente laboral.

El Tribunal Supremo rechaza una interpretación flexible de la normativa sobre incapacidad temporal.

**La CNMV pone coto a los contratos financieros por diferencias (CFD) y prohíbe su publicidad.**

**El texto prohíbe los patrocinios de eventos y organizaciones y la publicidad al público general. También recoge la prohibición respecto a la oferta de formación dirigida a la población.**

Carrefour gana la batalla judicial contra un empleado que, estando de baja, se presentó a unas oposiciones de policía local.

El TSJCLM anula el despido de un trabajador por un comentario crítico hacia su empresa publicado en Google.

Dictamina que "la empresa infringió el derecho del trabajador a emitir opiniones, aun críticas".

El Sabadell, condenado a devolver 149.000 euros a un hombre que perdió toda su inversión en Abengoa.

Una jueza absuelve a un acusado de enviar cannabis por Glovo porque la policía entró al domicilio sin autorización.

El presidente del TSJ de Madrid reclama 500 jueces nuevos que desatasquen los juzgados. Celso Rodríguez revela que la situación es muy preocupante y afirma que la Administración de Justicia pasa por uno de sus peores momentos.

Es responsabilidad de la empresa demostrar que se realizó el pago de los salarios a los trabajadores. El Tribunal Supremo falla que no puede exigirse al empleado la prueba de la no percepción del salario reclamado.

20/07/2023

Los letrados de Justicia dan un ultimátum al Gobierno para cumplir la subida salarial. Las asociaciones advierten de que irán a los tribunales si no ven ya en sus nóminas el incremento de hasta 450 euros mensuales.

Unicaja, condenada por fallos en su sistema de seguridad informática. Estima la demanda de la Unión de Consumidores de Asturias.

El Supremo anula la Orden de Hacienda que exigía la presentación de la declaración de IRPF por medios electrónicos a todos los contribuyentes.

El Tribunal estima en su sentencia un recurso de la Asociación Española de Asesores Fiscales, y declara la nulidad de varios artículos de la Orden de Hacienda que fijaban esa imposición general.

Un Juzgado resuelve de forma anticipada el contrato de gestión del hotel Juan Carlos I de Barcelona. Será el grupo Meliá quien se encargará de la gestión a partir de ahora.

Denegada la nacionalidad española a un ciudadano ruso que trabajaba para el Servicio de Inteligencia Rusos.

Además de prestar servicios para los servicios de información de Rusia, tiene contactos con alguno de los principales líderes del crimen organizado transnacional y existe una causa penal por presunto delito de revelación de secretos.

Real Decreto 4/2023: Baleares elimina el impuesto de sucesiones de padres a hijos.

Se establecen bonificaciones del 100% para determinados colectivos, como beneficios de entre el 100% y el 25% en el Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones para transmisiones mortis causa en función del grado de parentesco.

Improcedente el despido de una interina porque el compañero al que sustituía no se reincorporó.

Un juzgado de Valladolid ha fallado que el despido no es discriminatorio pese a que se realizó cuando la empleada estaba de baja médica.

21/07/2023

224.000 euros perdidos por no indicar el concepto en las transferencias.

El banco no tiene ninguna responsabilidad legal respecto al dinero transferido porque se imposibilitó su labor de control.

El Supremo limita los efectos de la nulidad de la plusvalía municipal y frena la avalancha de reclamaciones.

El cálculo del impuesto fue declarado ilegal en octubre de 2021 por el Tribunal Constitucional.

La Audiencia Nacional rechaza calificar como muerte en acto de servicio la de un capitán de la Armada expuesto al amianto.

La prueba pericial no demuestra al cien por cien que el fallecimiento se debiese a la exposición de la sustancia tóxica, sino que lo califica como “posibilidad”.

23/07/2023

Un Tribunal da la razón a un consumidor: Bankinter le incluyó indebidamente en el fichero de morosos aunque la deuda fue real.

Para exigir responsabilidad patrimonial por devolución de ingresos ha de haber impugnación en vía tributaria.

El principio de responsabilidad de los Estados por daños causados a los particulares por infracciones del Derecho de la Unión constituye un derecho reconocido por el TJUE.

24/07/2023

**El plus por aportación demográfica en la jubilación del padre se reduce si la madre cobra el de brecha de género.**

**EL Tribunal Supremo ha resuelto que la percepción de ambos complementos por los progenitores debe compensarse.**

**La comisión de mantenimiento de una cuenta corriente es nula cuando se vincula a la hipoteca. Así lo dictaminó en su día la Audiencia Provincial de Barcelona y lo alegan los consumidores en sus demandas, obteniendo el allanamiento de los bancos.**

Una empresa que organiza fiestas infantiles tendrá que pagar 10.000 euros por publicar en Instagram fotos de menores.

Es necesaria la unanimidad de los comuneros para variar la distribución de gastos de una Comunidad de Propietarios.

La Audiencia Provincial de Albacete declara nulo un acuerdo comunitario que obligaba a pagar de forma igualitaria a un comunero que tenía una cuota inferior que el resto.

**El atropello de un trabajador que cruzó por donde no debía no es accidente laboral.**

**El Tribunal Supremo ha fallado que el empleado cometió una imprudencia temeraria cuando decidió cruzar de noche una vía no habilitada para peatones.**

25/07/2023

**Los notarios tramitan en 2023 una de cada siete disoluciones matrimoniales.**

**Las huelgas en la Justicia no impulsan la vía notarial para separarse, pero los divorcios ante notario aumentaron más de un 9% en el primer trimestre del año.**

El Supremo fija en 100€ la compensación por estadio y partido que deberán abonar las radios por la temporada de fútbol.

El Tribunal subraya que esta retribución se establece para compensar a los clubes los gastos y costes que les supone poner a disposición de las emisoras el espacio y las cabinas acondicionadas para poder ejercer el derecho de retransmisión y mantenerlo.

Si un contribuyente accede a una comunicación electrónica de la AEAT que le afecta constará como recibida.

El TS desestima el recurso de la Agencia Antifraude de Valencia contra la anulación de un estatuto de un denunciante protegido.

Un Juzgado de Madrid anula las cláusulas abusivas de la hipoteca de BBVA y libera a una consumidora de pagar 438.247,30 €.

Las reglas nacionales de prescripción deben permitir una prevención y represión efectiva del fraude financiero.

Rumanía pasó cuatro años sin ninguna norma que permitiese interrumpir los plazos de prescripción.

El Supremo deja sin protección a un denunciante de corrupción porque la directiva 'whistleblowing' no estaba traspuesta.

También rechaza el recurso de casación de la Agencia Valenciana Antifraude porque la denuncia se presentó primero en fiscalía y no en ese organismo.

Seis meses de prisión por exceso de ruido en sus pistas de pádel.

El dueño de un centro deportivo no podrá ejercer ninguna actividad relacionada con este deporte durante un año.

26/07/2023

Bruselas evaluará si el decreto ley de VTC infringe la ley europea.

Se espera que hoy se convalide la nueva norma, aprobada el 27 de junio.

Condena de 3.000 euros a una empresa por impedir a una trabajadora fraccionar sus vacaciones para poder conciliar.

Debido a la enfermedad de su hijo necesitaba contar con días en agosto, septiembre y diciembre.

El TS fija duración máxima de 12 meses para contrato de interinidad por sustitución de una trabajadora en RTVE.

En una sentencia dictada el pasado 7 de julio por la Sala de lo Social, con ponencia del magistrado Juan Molins García-Atance.

Trabajador de Primark logra que la Justicia le conceda una indemnización de 20.716 € y un traslado de centro para conciliar.

La empresa puede cubrir necesidades temporales a tiempo completo y/o parcial con trabajadores excedentes voluntarios que hayan solicitado su reingreso.

Juzgado anula multa de 4.000 euros por sobrepasar tiempo límite de conducción en un camión. No se la notificaron correctamente.

La sanción de extinción del subsidio de desempleo no puede tener efectos ilimitados en el tiempo.

El Supremo declara el derecho de una desempleada sancionada en 2004 a percibir la ayuda.

El derecho a la desconexión digital no es un derecho fundamental que genere indemnización automática si se vulnera.

El cambio de la regulación de un impuesto no comporta la ruptura del equilibrio del contrato de concesión.

El TS declara que una sobrevenida sujeción al pago del Impuesto sobre Bienes Inmuebles por parte del concesionario no comporta inexorablemente la ruptura del equilibrio económico-financiero.

27/07/2023

### **El Supremo sentencia que la ley de estabilización de interinos es constitucional.**

Condenado un banco a devolver a una clienta los casi 6.000 euros que le fueron estafados mediante 'phishing'.

Por fallos en su sistema de seguridad informática.

Enviar una carta en la que se aprecian datos personales como el DNI o la matrícula de un coche es motivo de sanción.

Un Juzgado sentencia que el valor de la cesta de Navidad no se actualiza con el IPC al no ser parte del salario.

El Supremo avala la decisión de Inditex de reubicar empleados de tiendas para reforzar la venta online. El Alto Tribunal desestima los recursos contra las condiciones que la compañía textil pactó con los sindicatos para cerrar establecimientos.

**El exdecano del Colegio de Abogados de Málaga, condenado por desobediencia en el estado de alarma.**

**El Juzgado de lo Penal número 15 de Málaga le impone 5.400 euros de multa.**

Las cuotas de autónomos no deben contabilizar como ingresos de la unidad familiar a efectos de los subsidios.

Un juez entiende que no es posible que lo abonado como tributo pueda considerarse como renta o ingreso a efectos de lucrar la prestación de invalidez no contributiva.

Un Juzgado de Melilla declara usurario un contrato de tarjeta revolving al 33,05%.

La sentencia, que declara la nulidad radical del contrato por usura, impone además la restitución total de lo indebidamente satisfecho más las costas procesales al banco.

**Las aspiraciones de las organizaciones ecologistas se estrellan ante el Supremo.**

**El Supremo no obliga al Gobierno a reducir las emisiones un 55% ante la inexistencia de preceptos vinculantes en los Acuerdos de París.**

La falta de firma en una instancia no excluye de un proceso selectivo al aspirante.

El Supremo reitera el derecho de los candidatos de subsanar el error.

28/07/2023

La Justicia obliga al Estado a recalcular el precio de Rumasa 40 años después.

Según defiende la familia Ruiz-Mateos, el valor del Grupo Rumasa superaba los 13.712 millones de euros en el momento de la expropiación.

**Los abogados ya pueden pedir la suspensión del proceso si están de baja por nacimiento o cuidado de menor.**

**Una de las demandas históricas de conciliación de los profesionales del derecho entra en vigor este próximo 29 de julio.**

Anulada una multa de 1.000 euros y 6 puntos por presencia de drogas en el conductor al no presentar el resultado del test.

La obligación de trabajar en festivo no constituye una modificación de las condiciones si se contempla en el contrato.

Una trabajadora sostenía que había adquirido el derecho a no trabajar en festivos.

Una comunidad de propietarios, obligada a indemnizar a un cartero por tropezar con un escalón del portal.

Para el juez no es exigible que un peatón prevea la presencia del escalón si no está debidamente señalizado.

El Supremo unifica doctrina: los empresarios tienen que demostrar el salario, aunque sea en negro.

El tribunal declara que es la empresa la que tiene que probar el pago de los sueldos y no el trabajador.

29/07/2023

**Hacienda planea recurrir la sentencia que ordena recalcular el valor de Rumasa 40 años después de su expropiación.**

**La sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Madrid aún no es firme, ya que se puede impugnar ante el Tribunal Supremo.**

La Comunidad de Madrid amplía en más de 28 millones las ayudas a la movilidad eléctrica. El Ejecutivo regional destinará 83 millones de euros a la compra de este tipo de vehículos y 51 millones para infraestructuras.

30/07/2023

Un Juzgado declara nulo el despido de un conductor de ambulancia por conducir su vehículo estando de baja.

31/07/2023

La conformidad de un acusado no puede ser usada como prueba contra otro que participó en los mismos hechos.

La prueba indiciaria ha resultado suficiente para sostener la condena.

El fallo del Supremo que elimina la protección a un denunciante asume una visión restrictiva del derecho de la UE, según los expertos.

La Agencia Valenciana Antifraude, conforme a la ley 2/2023, ofrecerá a este funcionario alicantino nueva protección si la demanda.

La salida de la UE de la Carta de Energía aumenta la "incertidumbre" de los inversores.

Abogados expertos en arbitrajes aseguran que los efectos de esta decisión no tienen carácter retroactivo en las demandas en curso pero generan dudas en futuros proyectos.

## Boletín Oficial del Estado



17/07/2023

**Orden HFP/792/2023, de 12 de julio, por la que se revisa la cuantía de las dietas y asignaciones para gastos de locomoción en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas.**

**Orden HFP/793/2023, de 12 de julio, por la que se revisa el importe de la indemnización por uso de vehículo particular establecida en el Real Decreto 462/2002, de 24 de mayo, sobre indemnizaciones por razón del servicio.**

Resolución de 12 de julio de 2023, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo por canalización.

Resolución de 12 de julio de 2023, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios máximos de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo envasados, en envases de carga igual o superior a 8 kg, e inferior a 20 kg, excluidos los envases de

mezcla para usos de los gases licuados del petróleo como carburante.

Decreto-ley 4/2023, de 25 de mayo, por el que se prorroga la aplicación del tipo cero en el Impuesto General Indirecto Canario para combatir los efectos del COVID-19 y para la recuperación de diversas actividades en la isla de La Palma. (Islas Canarias)

18/07/2023

Real Decreto 576/2023, de 4 de julio, por el que se modifican el Real Decreto 99/2011, de 28 de enero, por el que se regulan las enseñanzas oficiales de doctorado; el Real Decreto 1002/2010, de 5 de agosto, sobre expedición de títulos universitarios oficiales; y el Real Decreto 641/2021, de 27 de julio, por el que se regula la concesión directa de subvenciones a universidades públicas españolas para la modernización y digitalización del sistema universitario español en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

19/07/2023

Real Decreto 653/2023, de 18 de julio, por el que se modifica el Reglamento de Armas, aprobado por el Real Decreto 137/1993, de 29 de enero.

Real Decreto 673/2023, de 18 de julio, por el que se establecen los criterios de calidad y seguridad de las unidades asistenciales de medicina nuclear.

Real Decreto 674/2023, de 18 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de las condiciones de utilización de la lengua de signos española y de los medios de apoyo a la comunicación oral para las personas sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas.

Real Decreto 675/2023, de 18 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 1051/2013, de 27 de diciembre, por el que se regulan las prestaciones del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, establecidas en la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en situación de dependencia.

Real Decreto 677/2023, de 18 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 1148/2011, de 29 de julio, para la aplicación y desarrollo, en el sistema de la Seguridad Social, de la prestación económica por cuidado de menores afectados por cáncer u otra enfermedad grave.

20/07/2023

Real Decreto 649/2023, de 18 de julio, por el que se desarrolla la Ley 52/1997, de 27 de noviembre, de Asistencia Jurídica al Estado e Instituciones Públicas, en el ámbito de la Abogacía General del Estado.

Real Decreto 650/2023, de 18 de julio, por el que se aprueba el Protocolo de reconocimiento médico forense a la persona detenida.

Real Decreto 651/2023, de 18 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 162/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de Andalucía.

Real Decreto 652/2023, de 18 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 165/2008, de 8 de febrero, por el que se delimita la zona de promoción económica de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Real Decreto 661/2023, de 18 de julio, por el que se regula la concesión directa de ayudas en 2023 para el desarrollo de proyectos innovadores relacionados con modelos, sistemas y componentes de vehículos híbridos y vehículos eléctricos de baterías y de pila de combustible de hidrógeno para avanzar en el proceso de descarbonización y mantener la competitividad del ecosistema de automoción.

Real Decreto 663/2023, de 18 de julio, por el que se regula el control del rendimiento lechero para la evaluación genética en las especies bovina, ovina y caprina, se establecen las bases reguladoras de las subvenciones al control de rendimiento lechero y se modifican diversos reales decretos en materia agraria.

Real Decreto 664/2023, de 18 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 277/2016, de 24 de junio, por el que se regulan las organizaciones profesionales en el sector de los productos de la pesca y de la acuicultura.

Real Decreto 666/2023, de 18 de julio, por el que se regula la distribución, prescripción, dispensación y uso de medicamentos veterinarios.

**Real Decreto 668/2023, de 18 de julio, por el que se modifica el Reglamento de planes y fondos de pensiones, aprobado por el Real Decreto 304/2004, de 20 de febrero, para el impulso de los planes de pensiones de empleo.**

Orden PCM/814/2023, de 18 de julio, por la que se modifica el Anexo I del Real Decreto 265/2021, de 13 de abril, sobre los vehículos al final de su vida útil y por el que se modifica el Reglamento General de Vehículos, aprobado por el Real Decreto 2822/1998, de 23 de diciembre.

Orden TED/815/2023, de 18 de julio, por la que se desarrolla parcialmente el Real Decreto 36/2023, de 24 de enero, por el que se establece un Sistema de Certificados de Ahorro Energético.

21/07/2023

Orden TMA/821/2023, de 10 de julio, por la que se modifica la Orden TMA/414/2021, de 26 de abril, por la que se establece el procedimiento de bonificación de los precios de transporte ferroviario de viajeros a los miembros de familias numerosas y su posterior liquidación a las empresas ferroviarias.

Orden PCM/825/2023, de 20 de julio, por la que se regulan los criterios y el procedimiento de certificación de empresas emergentes que dan acceso a los beneficios y especialidades reconocidas en la Ley 28/2022, de 21 de diciembre, de fomento del ecosistema de las empresas emergentes.

Resolución de 12 de julio de 2023, de la Secretaría de Estado de Energía, por la que se desarrolla el procedimiento de compra de gas de operación y gas destinado a nivel mínimo de llenado.

22/07/2023

**Real Decreto 659/2023, de 18 de julio, por el que se desarrolla la ordenación del Sistema de Formación Profesional.**

Orden TED/834/2023, de 18 de julio, por la que se establecen los requisitos mínimos de tratamiento previo al depósito de residuos municipales en vertedero.

Orden ISM/835/2023, de 20 de julio, por la que se regula la situación asimilada a la de alta en el sistema de la Seguridad Social de las personas trabajadoras desplazadas al extranjero al servicio de empresas que ejercen sus actividades en territorio español.

26/07/2023

Resolución de 17 de julio de 2023, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se aprueban los precios de referencia para calcular el valor de la extracción de gas, petróleo y condensados correspondientes al primer semestre del año 2023.

27/07/2023

Orden JUS/876/2023, de 21 de julio, por la que se modifica la Orden de 26 de mayo de 1988 sobre ciertos modelos del Registro Civil.

Orden ETD/878/2023, de 22 de julio, por la que se modifica la Orden CTE/711/2002, de 26 de marzo, por la que se establecen las condiciones de prestación del servicio de consulta telefónica sobre números de abonado.

28/07/2023

Orden CSM/882/2023, de 24 de julio, por la que se modifica el Anexo del Real Decreto 1101/2011, de 22 de julio, por el que se aprueba la lista positiva de los disolventes de extracción que se pueden utilizar en la fabricación de productos alimenticios y de sus ingredientes, en lo que respecta al 2-metiloxolano.

## Boletín Oficial Comunidad de Madrid



25/07/2023

Regulación centros sanitarios – Decreto 205/2023, de 19 de julio, del Consejo de Gobierno, por el que se modifica el Decreto 51/2006, de 15 de junio, del Consejo de Gobierno, Regulador del Régimen Jurídico y Procedimiento de Autorización y Registro de Centros, Servicios y Establecimientos Sanitarios de la Comunidad de Madrid.

## Diario Oficial de la Unión Europea



17/07/2023  
L 180

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1465 de la Comisión, de 14 de julio de 2023, por el que se concede ayuda financiera urgente a los sectores agrícolas afectados por problemas específicos que afectan a la viabilidad económica de los productores agrícolas

Recomendación (UE) 2023/1468 de la Comisión, de 10 de mayo de 2023, relativa a los requisitos voluntarios de la UE de rendimiento de los equipos de detección de metales utilizados en espacios públicos (fuera de la aviación)

18/07/2023  
L 181

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1470 de la Comisión, de 17 de julio de 2023, por el que se establecen las especificaciones metodológicas y técnicas de conformidad con el Reglamento (UE) 2016/792 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al índice de precios de la vivienda y al índice de precios de las viviendas ocupadas por sus propietarios, y por el que se modifica el Reglamento (UE) 2020/1148 de la Comisión ( <sup>1</sup> )

Corrección de errores de la Directiva (UE) 2021/514 del Consejo de 22 de marzo de 2021 por la que se modifica la Directiva 2011/16/UE relativa a la cooperación administrativa en el ámbito de la fiscalidad ( DO L 104 de 25.3.2021 )

19/07/2023  
L 182

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1484 de la Comisión, de 18 de julio de 2023, por el que se especifican los datos técnicos del conjunto de datos, se establecen los formatos técnicos para la transmisión de información y se precisan las modalidades y el contenido de los informes de calidad en lo relativo a la organización de una encuesta muestral en el ámbito de la utilización de las tecnologías de la información y de las comunicaciones para el año de referencia 2024, de conformidad con el Reglamento (UE) 2019/1700 del Parlamento Europeo y del Consejo ( <sup>1</sup> )

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1485 de la Comisión, de 18 de julio de 2023, que modifica los anexos I y II del Reglamento de Ejecución (UE) 2023/594, por el que se establecen medidas especiales de control de la peste porcina africana ( <sup>1</sup> )

Decisión de Ejecución (UE) 2023/1487 de la Comisión, de 11 de julio de 2023, sobre la solicitud de registro, con arreglo al Reglamento (UE) 2019/788 del Parlamento Europeo y del Consejo, de la iniciativa ciudadana europea denominada Gravar las grandes fortunas para financiar la transición ecológica y social [notificada con el número C(2023) 4751]

**20/07/2023**  
**L 183 y 183I**

Reglamento (UE) 2023/1490 de la Comisión, de 19 de julio de 2023, por el que se modifica el Reglamento (CE) n.º 1223/2009 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que se refiere al uso en productos cosméticos de determinadas sustancias clasificadas como carcinógenas, mutágenas o tóxicas para la reproducción ( <sup>1</sup> )

Corrección de errores del Reglamento (CE) n.º 178/2002 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 28 de enero de 2002, por el que se establecen los principios y los requisitos generales de la legislación alimentaria, se crea la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria y se fijan procedimientos relativos a la seguridad alimentaria ( *DO L 31 de 1.2.2002* )

Corrección de errores del Reglamento (UE) 2019/1381 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 20 de junio de 2019, sobre la transparencia y la sostenibilidad de la determinación o evaluación del riesgo en la UE en la cadena alimentaria, y por el que se modifican los Reglamentos (CE) n.º 178/2002, (CE) n.º 1829/2003, (CE) n.º 1831/2003, (CE) n.º 2065/2003, (CE) n.º 1935/2004, (CE) n.º 1331/2008, (CE) n.º 1107/2009 y (UE) 2015/2283, y la Directiva 2001/18/CE ( *DO L 231 de 6.9.2019* )

Corrección de errores del Reglamento (UE) 2017/1001 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 14 de junio de 2017, sobre la marca de la Unión Europea (Versión codificada) ( *DO L 154 de 16.6.2017* )

**Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1495 del Consejo, de 20 de julio de 2023, por el que se aplica el Reglamento (UE) 2020/1998 relativo a medidas restrictivas contra violaciones y abusos graves de los derechos humanos**

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1499 del Consejo, de 20 de julio de 2023, por el que se aplica el Reglamento (UE) 2020/1998 relativo a medidas restrictivas contra violaciones y abusos graves de los derechos humanos

**21/07/2023**  
**L 184**

Reglamento (UE) 2023/1506 del Consejo, de 20 de julio de 2023, que modifica el Reglamento (UE) 2023/194 por el que se fijan para 2023 las posibilidades de pesca para determinadas poblaciones de peces aplicables en aguas de la Unión y, en el caso de los buques pesqueros de la Unión, en determinadas aguas no pertenecientes a la Unión, y se fijan para 2023 y 2024 tales posibilidades de pesca para determinadas poblaciones de peces de aguas profundas

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1507 de la Comisión, de 20 de julio de 2023, por el que se establecen las especificaciones técnicas de los requisitos de datos y los plazos para la presentación de informes sobre los metadatos y la calidad en relación con el tema Uso de las TIC y comercio electrónico para el año de referencia 2024, de conformidad con el Reglamento (UE) 2019/2152 del Parlamento Europeo y del Consejo ( <sup>1</sup> )

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1508 de la Comisión, de 20 de julio de 2023, por el que se establecen, para el año 2023, excepciones a lo dispuesto en el artículo 44, apartado 2, párrafo segundo, del Reglamento (UE) 2021/2116 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al nivel de los anticipos de las intervenciones en forma de pagos directos y de las intervenciones para el desarrollo rural basadas en la superficie y los animales

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1509 de la Comisión, de 20 de julio de 2023, por el que se establece, para el año 2023, una excepción a lo dispuesto en el artículo 75, apartado 1, párrafo tercero, del Reglamento (UE) n.º 1306/2013 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al nivel de los anticipos de las medidas de desarrollo rural relacionadas con la superficie y los animales

**24/07/2023**

**L 185**

Reglamento (UE) 2023/1525 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 20 de julio de 2023, relativo al apoyo a la producción de municiones

**25/07/2023**

**L 186**

Decisión de Ejecución (UE) 2023/1533 de la Comisión, de 24 de julio de 2023, relativa al reconocimiento de la conformidad de los requisitos del sistema de gestión medioambiental Ecoprofit con los requisitos correspondientes del sistema de gestión y auditoría medioambientales (EMAS), con arreglo al artículo 45 del Reglamento (CE) n.º 1221/2009 del Parlamento Europeo y del Consejo

Decisión de Ejecución (UE) 2023/1534 de la Comisión, de 24 de julio de 2023, por la que se seleccionan las entidades que forman la red inicial de centros europeos de innovación digital de conformidad con el Reglamento (UE) 2021/694 del Parlamento Europeo y del Consejo ( <sup>1</sup> )

**26/07/2023**

**L 187**

Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1538 de la Comisión, de 25 de julio de 2023, por el que se establecen normas para la aplicación del Reglamento (UE) 2022/2379 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo relativo a las estadísticas sobre producción vegetal ( <sup>1</sup> )

Decisión (UE) 2023/1540 de la Comisión, de 25 de julio de 2023, que modifica y corrige la Decisión (UE) 2021/1870, por la que se establecen los criterios para la concesión de la etiqueta ecológica de la UE para los productos cosméticos y los productos de cuidado animal [notificada con el número C(2023) 4845] ( <sup>1</sup> )

**27/07/2023**

**L 188 y L 189**

Reglamento (UE) 2023/1545 de la Comisión, de 26 de julio de 2023, por el que se modifica el Reglamento (CE) n.º 1223/2009 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo relativo al etiquetado de los alérgenos de fragancias en los productos cosméticos ( <sup>1</sup> )

Decisión (UE) 2023/1548 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 1 de junio de 2023, relativa a la

movilización del Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización para Trabajadores Despedidos (EGF/2023/000 TA 2023 — Asistencia técnica a iniciativa de la Comisión)

Corrección de errores de la Directiva (UE) 2020/262 del Consejo, de 19 de diciembre de 2019, por la que se establece el régimen general de los impuestos especiales ( *DO L 58 de 27.2.2020* )

Corrección de errores del Reglamento (UE) 2020/1784 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 25 de noviembre de 2020, relativo a la notificación y traslado en los Estados miembros de documentos judiciales y extrajudiciales en materia civil o mercantil (notificación y traslado de documentos) ( *DO L 405 de 2.12.2020* )

**28/07/2023**  
**L 190, L190 I y L191**

Decisión (UE) 2023/1559 del Consejo, de 14 de julio de 2023, por la que se establece la posición que debe adoptarse en nombre de la Unión Europea con respecto a la decisión de los Participantes en el Acuerdo en materia de Créditos a la Exportación con Apoyo Oficial, sobre la modificación de dicho Acuerdo

**Reglamento (UE) 2023/1543 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 12 de julio de 2023, sobre las órdenes europeas de producción y las órdenes europeas de conservación a efectos de prueba electrónica en procesos penales y de ejecución de penas privativas de libertad a raíz de procesos penales**

**Directiva (UE) 2023/1544 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 12 de julio de 2023, por la que se establecen normas armonizadas para la designación de establecimientos designados y de representantes legales a efectos de recabar pruebas electrónicas en procesos penales**

**29/07/2023**  
**L 192**

Decisión (UE) 2023/1573 del Consejo, de 14 de julio de 2023, por la que se establece la posición que debe adoptarse en nombre de la Unión Europea con respecto a la decisión de los Participantes en el Acuerdo en materia de Créditos a la Exportación con Apoyo Oficial sobre la modificación del Acuerdo Sectorial sobre Créditos a la Exportación para Proyectos en los Ámbitos de las Energías Renovables, la Mitigación del Cambio Climático y los Recursos Hídricos que figura en el anexo IV de dicho Acuerdo

Decisión (UE) 2023/1575 de la Comisión, de 27 de julio de 2023, relativa a la cantidad de derechos de emisión que deben expedirse para el conjunto de la Unión en 2024 de conformidad con el régimen de comercio de derechos de emisión de la UE ( <sup>1</sup> )

Corrección de errores del Reglamento (UE) 2021/2117 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 2 de diciembre de 2021, que modifica los Reglamentos (UE) n.º 1308/2013, por el que se crea la organización común de mercados de los productos agrarios, (UE) n.º 1151/2012, sobre los regímenes de calidad de los productos agrícolas y alimenticios, (UE) n.º 251/2014, sobre la definición, descripción, presentación, etiquetado y protección de las indicaciones geográficas de los productos vitivinícolas aromatizados, y (UE) n.º 228/2013, por el que se establecen medidas específicas en el sector agrícola en favor de las regiones ultraperiféricas de la Unión ( *DO L 435 de 6.12.2021* )

(<sup>1</sup>) *Texto pertinente a efectos del EEE*

El *avance* no reproduce el contenido íntegro de los boletines oficiales, por lo que no garantiza en modo alguno la completitud de la información facilitada. Asimismo, el *avance* se limita a reproducir titulares de prensa electrónica y no asume ni dichos titulares ni su contenido, accesible a través del correspondiente enlace. La cita de jurisprudencia en el *avance* tiene un carácter puramente indicativo y no garantiza en modo alguno el contenido de la jurisprudencia aplicable, para lo que debe consultarse la citada, así como toda aquella que pudiera resultar aplicable al caso en cuestión. Los comentarios, editoriales o artículos publicados en el *avance* responden exclusivamente a la opinión personal de sus autores y no reflejan un criterio sostenido, apoyado ni confirmado por la publicación, ni por la organización ni por los despachos o abogados que forman parte de ella. Finalmente, el *avance* es remitido a destinatarios incluidos en un fichero dado de alta ante la Agencia Española de Protección de Datos. Los interesados pueden ejercer sus derechos de oposición, rectificación y cancelación por escrito dirigido a GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, C/ Jorge Juan, 65-2º 28009 Madrid. GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, con CIF B-85011658, está inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 23.938, folio 41, sección 8ª, hoja M-429848; y en el registro de sociedades profesionales del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (C.I. 235/1). Para cualquier información adicional puede dirigirse a [avance@gomezdemercado.es](mailto:avance@gomezdemercado.es).